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９月２９日（火）は新人大会を振り返り、各部代表の生徒の発表による報告会を

放送で行いました。
【 報告会 校長挨拶 】

一昨日まで行われた新人大会。各会場熱戦が繰り広げられました。皆の必死

な姿、仲間を鼓舞する姿が印象的でした。悔いなし、力を出し切った選手もい

るでしょう。

あの１点が、いつものようにファーストサーブが入っていれば・・・。

ラスト１０秒ゴール下までパスがつながっていれば・・・。

最初の公式戦ということで緊張などから体が思うように動かずミスや失敗を

してしまい、悔し涙を流した選手、眠れなかった選手もいるでしょう。

でも、これは最後の大会ではありません。来年の中総体に

向けて闘志を新たに持つこと、今後の目標や練習の計画を

立てることができる大会になったと思います。

今日から中総体へのスタートです。

応援メッセージを送ってくれた３年生、文化部の皆さんありがとうございま

した。選手の力になったと思います。

また、本校会場で行われたソフトボール部のための草むしりボランティアの

皆さん、利府中、松島中の顧問の先生から生徒にぜひ生徒にお礼を言ってほし

いということでした。ありがとうございました。

最後になりましたが、ブロック大会出場を決めた部の皆さんおめでとうござ

います。今度は郡の代表として、さらに精進を重ねてほしいと思います。

素晴らしい新人大会だったと思います。
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野球部 バレーボール部
野球部は松島中に１－０で敗れ、初戦敗退という 私たちバレーボール部は新人戦で準優勝という結

結果となりました。そのまま松島中が勝ち上がり優 果を残すことができました。１日目の試合では自分

勝しました。私たちは大変悔しい思いをし、次は“ たちの思うプレーができなかったですが、２日目は

必ず”という思いになりました。初戦敗退という結 自分たちの思うようなプレーができました。優勝し

果にはなりましたが、次につながるいい試合だった た向洋中学校には負けましたが、次の大会につなが

ので、次の大会ではしっかりと勝ちきれる試合をし るようなプレーができたのでよかったです。応援あ

優勝できるように今後の練習を頑張っていきたいと りがとうございました。

思っています。応援ありがとうございました。

サッカー部 女子バスケットボール部
サッカー部は残念ながら１勝を上げることはでき 女子バスケットボール部は、初戦の利府西中には

ませんでしたが、最後まであきらめることなくやり ８点しか得点できませんでした。次の松島中には24
きることができました。一年生も多いチームなの 点得点できましたが、相手に31点とられてしまい、
で、これから力を付けて、来年の中総体ではリベン １勝することができませんでした。まだ練習したこ

ジを果たしたいです。応援ありがとうございまし とを発揮できていません。これからの練習で自信を

た。 付け、頑張っていきたいと思います。応援ありがと

うございました。

女子テニス部 男子バスケットボール部
女子テニス部では、団体戦５位、個人戦では菊地 僕たち男子バスケットボール部は決勝リーグで利

・遠藤ペアが第３位という結果となりました。団体 府中と戦い、６０－６２で負けてしまい、準優勝と

戦では予選リーグで松島、七ヶ浜の２校と戦い、七 いう結果でした。５点差くらいでリードしたり、さ

ヶ浜に勝利しましたが、全校が１勝となったので、 れたりと、少しも気の抜けない試合でした。夏休み

ゲーム数で負けてしまいました。なので、１セット の練習試合の時には全く歯が立たなかったのです

１セットを確実にとれるように練習を真剣にしたい が、今回は相手が何をするのかを少し読めるように

と思います。個人戦ではペアの中でそれぞれ課題が なりました。10月17、18日のブロック大会の決勝
見えてきたので、その課題を中総体までに改善でき で、また利府中と対戦したいと思います。そして、

るように頑張りたいと思います。応援ありがとうご 県大会の決勝でも同じ対戦になるように切磋琢磨し

ざいました。 ながら練習したいと思います。皆さんによい結果を

報告できるように頑張ります。これからも応援よろ

しくお願いします。

卓球部 剣道
卓球部は団体３位、個人ではベスト８が最高でし 剣道競技は準優勝で敗退し３位という結果に終わ

た。団体は目標に届かなかったので、これから経験 りましたが、来年の中総体では良い結果を残せるよ

を積んで来年の県大会に出場できるように頑張りま う、練習に励んでいきたいと思います。応援ありが

す。応援ありがとうございました。 とうございました。

バドミントン
バドミントン競技は女子シングルス１位男子シン

グルス２位でした。男女ともに県大会出場となりま

した。県大会ではミスを減らし、ベスト８以内に入

れるように頑張ります。応援ありがとうございまし

た。


